

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan semua data-data yang dirangkai peneliti dari temuan di lapangan, seperti wawancara, observasi maupun dokumentasi yang dilakukan di MTs Al-Hikmah Kajen tentang “Implementasi Strategi *Information Search* Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas VIII F Di Mts Al-Hikmah Kajen, Margoyoso, Pati”, hal tersebut dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan strategi pembelajaran *information search* pada mata pelajaran SKI kelas VIII F di MTs Al-Hikmah Kajen dengan materi Kemajuan Peradaban Masa Daulah Ayyubiyah, dalam pelaksanaannya sudah sesuai dengan teori milik Melvin L. Silberman, dimana guru membagi kelompok dan memberikan pertanyaan sesuai dengan materi, setelah itu siswa mencari informasi dengan kelompok kecilnya, kemudian guru melakukan pengawasan dan setelah selesai siswa mempertanggungjawabkan hasil tugas mereka di depan kelas untuk didiskusikan bersama.
2. Hasil belajar siswa kelas VIII F mengalami peningkatan setelah diterapkan strategi *information search*, dimana sebelum diterapkan strategi tersebut nilai siswa masih banyak yang berada di bawah KKM, dan setelah diterapkan strategi *information search* nilai siswa mengalami peningkatan sekitar 40% di atas KKM, 60% sesuai KKM.
3. Beberapa faktor yang menjadi pendukung dan penghambat terlaksananya strategi *information search* dalam pembelajaran SKI. Sebagaimana telah dijelaskan yang menjadi faktor pendukung adalah Mata pelajaran SKI, antusias siswa, peran aktif dan rasa ingin tahu siswa, serta kompetensi guru. Sedangkan faktor penghambatnya adalah keterbatasan penggunaan media belajar karena di MTs Al-Hikmah tidak diperbolehkan menggunakan handphone atau laptop untuk mengakses internet dalam mencari informasi, sehingga guru harus menyiapkan bahan materi di *print out* sebagai sumber informasi, kemudian faktor penghambat lain yaitu keterbatasan waktu dan juga *mood* atau perasaan siswa yang tidak menentu.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di MTs Al-Hikmah Kajen tentang Implementasi Strategi *Information Search*

Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas VIII F di MTs Al-Hikmah Kajen, Margoyoso, Pati, peneliti memberikan saran-saran semoga bisa menjadi pertimbangan. Adapun saran-saran tersebut sebagai berikut:

1. Bagi madrasah

Bagi pihak madrasah diharapkan terus konsisten dan mendukung penerapan strategi *Information Search* dalam meningkatkan hasil belajar siswa dan semua fasilitas yang dibutuhkan ketika pelaksanaan pembelajaran dengan menggunakan strategi *Information Search* agar tetap difasilitasi, sehingga pembelajaran dapat berjalan dengan lancar.

2. Bagi guru

Guru disarankan bisa menjadi multi talent agar selalu dapat mengondisikan siswa di kelas. Seorang guru juga harus kreatif dan variatif dalam menggunakan metode atau strategi pembelajaran, agar siswa tidak merasa jenuh dan bosan selama proses pembelajaran berlangsung, sehingga dapat tercapai kegiatan pembelajaran yang baik dan menyenangkan yang dapat meningkatkan hasil belajar siswa.

3. Bagi siswa

Adanya penerapan strategi pembelajaran *Information Search*, siswa diharapkan agar dapat meningkatkan hasil belajarnya dalam mengikuti pembelajaran SKI, serta selalu berpartisipasi dan aktif dalam kegiatan pembelajaran sehingga dapat meningkatkan hasil belajar.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya hendaknya agar bisa menggali lebih dalam lagi terkait penerapan strategi *Information Search* dalam meningkatkan hasil belajar siswa dengan detail, jelas dan terperinci.

C. Penutup

Alhamdulillah peneliti masih diberikan kesempatan untuk menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Implementasi Strategi Information Search Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Kelas VIII F Di Mts Al-Hikmah Kajen, Margoyoso, Pati Tahun Pelajaran 2023/2024” yang menjadi persyaratan untuk menyelesaikan jenjang S1 prodi Pendidikan Agama Islam di Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Peneliti menyadari dalam penulisan skripsi ini masih masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Semoga skripsi ini dapat

memberikan kemanfaatan bagi peneliti dan khususnya para pembaca, baik itu bidang pengalaman maupun pengetahuan, dan dapat dijadikan model acuan yang akan datang. Semoga Allah SWT senantiasa memberkati kita dan meridhoi setiap langkah kita, Aamiin.

